



Musikstudio Zerola: Schulbeginn heißt Kursbeginn

Mit dem neuen Schuljahr beginnt auch das neue Kursjahr im Musikstudio Zerola an der Gögginger Straße 98. Das Angebot umfasst Unterricht in den Instrumenten Klavier, Keyboard, Akkordeon, Geige, Gitarre und Flöte sowie in Gesang und im Lerninstrument Melodika. Außerdem gibt es musikalische Früherziehung (ab 18 Monaten, auch als Mutter-Kind-Gruppe) und einen Kinderchor (ab fünf Jahren). „Das Gehör eines Kindes entwickelt sich bis zum zehnten Lebensjahr. Bis dahin nimmt das Kind Töne, Klänge, Geräusche und Sprache spielerisch auf und speichert sie unwider-

ruflich“, sagt Studio-Leiterin Olga Zerfowski. Musik rege die Fantasie an und fördere die Konzentrationsfähigkeit. Studien hätten ergeben, dass Kinder mit musikalischer Ausbildung auch ihre Fähigkeiten in Deutsch, Mathematik und in Fremdsprachen steigern. Anmeldungen sind möglich unter Telefon 589 86 21 oder 01 63/430 40 39. Wie Zerfowski mitteilte, zieht das Musikstudio Anfang Oktober in neue Räume um: Der neue Standort ist an der Gögginger Straße 76, wo es laut Zerfowski mehr Platz, schönere Räume und kindergerechte Möbel geben soll. Bild: privat